

Spiel und Spaß am Haiti-Tag, 13.06.2010

9.00-10.00 Uhr	Ökumenischer Gottesdienst zum Gedenken der Erdbebenopfer und ihrer Angehörigen im Festzelt des BSK Olympia Neugablonz am Neuen Markt
11.00 Uhr	Musikalische Einlage der haitianischen Live-Musik ¹ vor dem Gablonzer Haus: TiCorn und Manfred Würzner
12.00 Uhr	Abermals haitianische Live-Musik
13.00 Uhr	Offizielle Begrüßung der Besucher des Stadtfestes und des Haiti-Tages durch S.E Botschafter Jean-Robert Saget, Kaufbeurens Oberbürgermeister Stefan Bosse und durch den Schirmherrn des Festes
13.30 Uhr	Erster Start der Ballons für den „ Luftballonweitflugwettbewerb “, im Anschluss haitianische Live-Musik
14.00 Uhr	Vortrag im Gablonzer Haus: Rück- und Ausblick auf die Aktivitäten in Haiti Vorträge von Einsatzkräften des ersten humedica -Teams in Haiti (Prof. Dr. Dr. Bernd Domres, Dr. Irmgard Harms, Koordinator Dieter Schmidt) und Projektsachbearbeiterin Verena Göttlich
15.30 Uhr	Zweiter Start der Ballons für den „ Luftballonweitflugwettbewerb “
16.00 Uhr	Führung durch die humedica -Zentrale
16.00 /16.30 Uhr	Preisverleihung der Gewinner von Torwandschießen und Kistenklettern

Aktionen, die ab 10 Uhr Spaß, Spannung und tolle Preise versprechen, unabhängig von der Uhrzeit:

- **Buntes Allerlei auf dem *Haiti-Platz* vor dem Gablonzer Haus:**
Kinderschminken gemeinsam mit Kindergarten Arche
Kaffe- & Kuchenverkauf
Informationsstand zur **humedica**-Arbeit
Infostand der Haiti-Kinder-Hilfe
Kulinarische Köstlichkeiten der karibischen Küche
- **Bilder und Texte zu Haiti und humedica im Gablonzer Haus:**
Ganztägige Ausstellung von Fotos und Artikeln
- **Wer hoch hinaus will, der gehe zur Post:**
Kistenklettern: wer errichtet mit Kisten den höchsten Turm? Den Gewinner belohnen beflügelte Preise
- **Wer den Ball eher flach hält, ist gegenüber der Post richtig:**
Sechs Schuss auf die Torwand – drei unten, drei oben. Wer schafft das? Zielsicherheit wird belohnt

¹ Für die musikalische Unterhaltung wird die Sängerin Cornelia Schütt alias „TiCorn“ sorgen, die internationale Benefizkonzerte zu Gunsten der Erdbebenopfer spielte und mit ihren Texten in Kreol, sowie Französisch, Englisch und Deutsch begeistert. Mit Percussions wird sie von Manfred Würzner aus Marktoberdorf begleitet. Lassen Sie sich darüber hinaus von weiteren musikalischen und künstlerischen Einlagen überraschen.